

BONJOUR À TOUTES ET TOUS, JE VOUDRAIS VOUS ADRESSER MES TRÈS SINCÈRES FÉLICITATIONS POUR LA PRÉPARATION EN AMONT DU PROGRAMME ET LE DÉROULEMENT DES 17E JOURNÉES MANUEL AZAÑA. JE LE FAIS EN CONNAISSANCE DE CAUSE CAR JE CROIS AVOIR UNE IDÉE ASSEZ PRÉCISE DU TRAVAIL QU'EXIGE UNE PAREILLE ORGANISATION. CE TRAVAIL N'EST PAS TERMINÉ D'AILLEURS PUISQU'IL RESTE, COMME CHAQUE ANNÉE, LA RÉDACTION ET LA COORDINATION DES ACTES DES DIFFÉRENTS CONFÉRENCIERS, CE QUI N'EST PAS UNE MINCE AFFAIRE. UNE MOISSON D'OBJECTIFS Ô COMBIEN IMPORTANTS ONT ÉTÉ CONCRÉTISÉS POUR LA PLUS GRANDE JOIE DE TOUS MAIS SURTOUT DES INITIATEURS ET "BÂTISSEURS" DU JUMELAGE MONTAUBAN - ALCALÁ DE HENARES, RÉUSSITE DONT LE MÉRITE REVIENT À JEAN-PIERRE, NOTRE ESTIMÉ PRÉSIDENT. PUIS, LE VIBRANT DISCOURS DU MINISTRE FÉLIX BOLAÑOS QUI NOUS A TIRÉ DES LARMES EN ÉVOQUANT "LA LEY DE MEMORIA DEMOCRÁTICA" (ET NON HISTÓRICA), OU ENCORE, QUEIPO DE LLANO "FUERA DE LA MACARENA" ! JE CROIS CEPENDANT QUE LA PLUS BELLE DES RÉCOMPENSES QUE VOUS AYEZ OBTENUES C'EST LA RECONNAISSANCE DE LA VILLE DE MONTAUBAN PAR LES AUTORITÉS ESPAGNOLES ET FRANÇAISES COMME SYMBOLE DE LA RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE ESPAGNOLE À TRAVERS LA FIGURE LUMINEUSE DE MANUEL AZAÑA. IL RESTE MAINTENANT À FINALISER LE CHOIX DU 3 NOVEMBRE COMME DATE DE LA CÉLÉBRATION ANNUELLE DE L'EXIL DE L'ESPAGNE RÉPUBLICAINE. PEUT-ÊTRE FAUDRAIT-IL ENFONCER LE CLOU AUPRÈS DES AUTORITÉS FRANÇAISES AFIN QU'ELLES APPROUVENT ET VALIDENT OFFICIELLEMENT CE CHOIX ? LE SOUTIEN DES ASSOCIATIONS MÉMORIELLES ME SEMBLE ICI NÉCESSAIRE. ENFIN, JE VEUX VOUS DIRE COMBIEN JE SUIS HEUREUX D'ÊTRE MEMBRE DE "PRÉSENCE MANUEL AZAÑA" ET COMBIEN J'AIMERAI PARTICIPER À SON FONCTIONNEMENT. COMME JE L'AI DIT À JOSÉ, JE CROIS QU'AVEC LES OUTILS ACTUELS DE COMMUNICATION, JE PENSE QUE CELA POURRAIT S'ENVISAGER. VOS OTROS VEREIS. JE VOUS RENOUVELLE MES COMPLIMENTS ET VOUS ADRESSE MES AMICALES SALUTATIONS.

EMMANUEL

E-mail de: EMMANUEL DORRONSORO